

# SE CAMBIARON DOS MEDICOS

### Manalang y Africa nombrados delegados a la Conferencia Médica del Asia

Dos conocidos médicos filipinos, el Dr. Cristóbal Manalang, del Buro de Sanidad, y el Dr. Cándido M. Africa, jefe del Departamento de Parasitología del Instituto de Higiene, han sido nombrados por el Presidente José P. Laurel como delegados de la República de Filipinas a la Tercera Conferencia Médica del Asia Oriental Más Grande que se celebrará en Nanking, China, en abril próximo, según se anunció en Malacañán.

También se ha anunciado que el Presidente Laurel ha renobrado a los siguientes funcionarios de la oficina bajo el Ministerio de Hacienda:

- Bibiano I. Meer, Director de Aduanas y Rentas Internas.
- Alfredo de Leon, Director auxiliar de Aduanas y Rentas Internas.
- Francisco S. de Leon, Tesorero Nacional.
- Felix de la Costa, Director de Créditos e Inversiones.
- Director General de Ingresos Públicos.
- R. Miller, Director de la Philippine Charity Sweepstakes.

El Presidente ha renobrado también el Encargado Fabre como Director de Asuntos Religiosos en el Ministerio de Asuntos (Continúa en la última página)

# Debera reembolsar a una depositante

Después de haber sido declarada negligente al autorizar pagos contra una cuenta de ahorros sin la debida autorización de la depositante, la Philippine Trust Company ha sido condenada por la Corte Suprema a pagar a Mauria Cahilo la suma de P22,117.05 con los intereses que haya devengado, en una decisión promulgada bajo la potestad del Magistrado Ricardo Pardo.

Mauria Cahilo había perdido su libreta de ahorros pero no descubrió dicha pérdida sino después que la depositante, en tres diferentes ocasiones extrajo gran parte de sus fondos con su libreta. Si bien el Juzgado halló que las hojas de extracción fueron falsificadas, absolvía, sin embargo, a la Philippine Trust de las demandas, por la razón de que el dinero de la libreta, así como la similitud entre las firmas falsificadas y las de la apéndice y la libreta era idéntica.

La Corte Suprema encuentra sin embargo, que la cuenta de ahorros se abrió en su nombre. (Continúa en la última página)

# El sacrificio de carabos queda desde hoy estrictamente prohibido

La ordenanza No. 5 expedida ayer por el Presidente José P. Laurel prohíbe estrictamente en adelante el sacrificio de carabos, bajo cualquiera condición. La necesidad urgente de conservar y aumentar el número de este animal de labranza en vista del alarmante sacrificio diario de carabos en Manila y en otras partes del país, así como motivo de que la administración haya impuesto esta prohibición. Un artículo que consiste en multa o prisión o ambas se ha promulgado en caso de infracción de la ordenanza. El incumplimiento de la prohibición asegurará su éxito de la presente campaña nacional de producción alimenticia.

# El segundo tunnel pronto se inaugurara

(De la Agencia Domei) Simionoski, 4 de marzo.—La construcción que marca la terminación de la perforación del muy esperado segundo tunnel submarino que une Mozi y Simionoski, se levantó a cabo el 12 de marzo, según se ha sabido. Desde el 3 de marzo, los ingenieros comenzaron a liberar el aire comprimido que llenaba el tunnel y se espera que el tunnel será puesto en operación hacia fines de mayo.

# EL NINE GO AQUÍ HA RECIBIDO

### El Coronel Diuquino dice que aceptará denuncias por telefono

Informes de fuentes fidedignas dicen que el juego en Manila, lejos de estar dominado, ha vuelto a propagarse. Según estos informes, hay juegos en un boulevard, en la playa de la Luneta, en las calles. Tito Isaac Peral, Azcarraga, R. Hidalgo, P. Gomez, P. Campa, P. Pareda, Don Quijote, Ordoñez, Turbarán, Avenida Rizal, Bilib Viejo, Logarda, General Solano, M. Natividad y Trabancos, los mantenimientos de casas de juego, según se dice, siempre encuentran algún medio para volver a abrir sus garitos por encima de la campaña contra los vicios.

El Coronel Blas Diuquino, encargado de la campaña contra los juegos, advirtió sobre esta supuesta actividad de los jugadores, dijo que cualquiera del publico que sepa una casa de juego, puede llamarle a su por medio del Tel. 21101 y que el se compromete a mantener en secreto la identidad del denunciante.

# 44 niños denunciados

han sido apresados. La exoneración por la Fiscalía de la Ciudad de 44 niños cogidos, según se alega, jugando al pascón, dentro de la casa No. 823 de la calle Olimpia, en la tarde del 22 de febrero pasado, por un escudero dirigido por el Teniente José Villalón, jefe de la Consultoría Metropolitana, alegando que no se han encontrado suficientes pruebas, ha sorprendido a las autoridades policíacas.

La casa No. 823 de la calle Olimpia era considerada como la casa de los juegos de Manila. En Manila, y cuando fue asaltada se encontraron en ella a 43 jugadores incluyendo a Shin Shin Eng, el campeón del país, así como a P1465 en billetes de banco de diferentes denominaciones, más tres mesas de juego, sillones y otros artefactos que se usaban en el juego fueron confiscados, aparte de que muchos de los cogidos se entregaron a las autoridades. (Continúa en la última página)

# Los Cuarteles Generales Imperiales tambien atacan que 407 aviones anti-Eje han sido abatidos durante el mes pasado

(Especial a LA VANGUARDIA) Tokio, 3 de marzo.—Los Cuarteles Generales Imperiales han anunciado a las cuatro de esta tarde que las fuerzas japonesas hundieron once submarinos anti-Eje en enero y febrero. Así como comunicado dice así: "Las unidades navales japonesas y la fuerza aerea del ejército y la armada, durante enero y febrero, hundieron once submarinos enemigos en las aguas cerca del Japón propiamente y también en los mares en donde están progresando las operaciones."

407 aviones enemigos abatidos el mes pasado (Especial a LA VANGUARDIA) Tokio 4 de marzo.—Las fuerzas del Ejército Japonés durante el mes de febrero abatieron y dañaron gravemente un total de 407 aviones anti-Eje en China, Birmania, Nueva Guinea, isla de Bougainville y Archipiélago de Bismark, según un anuncio de los Cuarteles Generales Imperiales en Tokio, este mañana.

# ONDRES SUFRE UN ATAQUE MAS

### Sobre diferentes partes de la ciudad cae gran número de bombas

(De la Agencia Domei) Lisboa, 2 de marzo.—La Luftwaffe alemana realizó anoche otro gran ataque sobre Londres. El comunicado de los cuarteles generales del Fuhrer dice que pesados aviones de reconocimiento y bombarderos lanzaron una gran variedad de bombas explosivas e incendiarias en varias partes de la ciudad. Se produjeron numerosos incendios y extensa destrucción.

Un informe de Berlín describiendo el tal dice que el zumbido de los aviones alemanes que volaban sobre el Canal se podía oír por 30 minutos. Además, numerosos indicadores luminosos señalaron el área del ataque e hicieron posible el ataque exacto contra bombas explosivas e incendiarias.

# De Mountbatten se disgusta America

(De la Agencia Domei) Lisboa, 3 de marzo.—Un informe de Washington revela que la autoridad militar de Estados Unidos, según se tiene entendido, están disgustadas y al mismo tiempo preocupadas por el traslado de Lord Louis Mountbatten de abrir la campaña de Birmania. Este informe vino inmediatamente después de las serenas declaraciones que el Presidente Roosevelt ha tenido una serie de conferencias importantes con el General de la Visión, Albert W. Wedemeyer, jefe delegado de estado mayor de Mountbatten.

Durante una conferencia con la prensa después de la conversación de Roosevelt con Wedemeyer, un correspondiente le preguntó si las autoridades de Estados Unidos de opinión entre Mountbatten y el Teniente General Joseph Stilwell, comandante en jefe de las Fuerzas Unidas en India, China y Birmania, con respecto al método para acelerar la campaña. (Continúa en la página 7)

# VARGAS HA RECIBIDO AL EMBAJADOR MANCHUKUANO

(Especial a LA VANGUARDIA) Tokio, 2 de marzo.—Wang Yun-ching, embajador de Manchukuo en el Japon, visitó esta mañana al Embajador Vargas en el Hotel Imperial, para devolver la visita que este último le hiciera el primero de marzo, ocasión del 120 aniversario de la fundación nacional del Imperio de Manchukuo. El nombre de su gobierno, el Embajador Wang, expreso su gratitud al Embajador Vargas por venir al Japón. El Manchukuo con motivo de sus grandes logros. Los dos Embajadores promuevan hacer su parte en el establecimiento de una sólida esfera de la Asia Oriental Más Grande y brindaron por la prosperidad de su país nacionales. El Embajador Wang, dejó al Hotel al mediodía.

# Once submarinos enemigos hundidos en enero y febrero

(Especial a LA VANGUARDIA) Tokio, 3 de marzo.—Los Cuarteles Generales Imperiales han anunciado a las cuatro de esta tarde que las fuerzas japonesas hundieron once submarinos anti-Eje en enero y febrero. Así como comunicado dice así: "Las unidades navales japonesas y la fuerza aerea del ejército y la armada, durante enero y febrero, hundieron once submarinos enemigos en las aguas cerca del Japón propiamente y también en los mares en donde están progresando las operaciones."

# ONDRES SUFRE UN ATAQUE MAS

### Sobre diferentes partes de la ciudad cae gran número de bombas

(De la Agencia Domei) Lisboa, 2 de marzo.—La Luftwaffe alemana realizó anoche otro gran ataque sobre Londres. El comunicado de los cuarteles generales del Fuhrer dice que pesados aviones de reconocimiento y bombarderos lanzaron una gran variedad de bombas explosivas e incendiarias en varias partes de la ciudad. Se produjeron numerosos incendios y extensa destrucción.

Un informe de Berlín describiendo el tal dice que el zumbido de los aviones alemanes que volaban sobre el Canal se podía oír por 30 minutos. Además, numerosos indicadores luminosos señalaron el área del ataque e hicieron posible el ataque exacto contra bombas explosivas e incendiarias.

# Stilwell herido y Halsey, muerto

(De la Agencia Domei) Tokio, 3 de marzo.—Según la edición del 23 de febrero del "Canton Free" un diario Chungking, el Teniente General Joseph Stilwell, Comandante en Jefe de las Fuerzas de Estados Unidos en India, fue herido por el fuego de artillería japonesa durante su reciente inspección al frente birmano. El periódico también informa que varios miembros de su séquito así como otros oficiales fueron muertos o heridos.

Se dice que Halsey fue muerto en Salomon (De la Agencia Domei) Zurich, 2 de marzo.—El semanario ilustrado suizo, Schweizer Illustrierte Zeitung, ha informado que el Vicealmirante William Halsey, comandante en jefe de la flota americana en el sudoeste del Pacifico, fue muerto en el puerto de su buque-ingenio en una batalla naval en las islas Salomon.

El informe añade fuego a las especulaciones sobre la suerte que le cabe a Halsey. (Continúa en la última página)

# Los anti-Eje suspenden el envío de materiales de guerra a Turquía

(De la Agencia Domei) Estocolmo, 2 de marzo.—El correspondiente diplomático de Reuters, Randal Neal, informa que no hubo esta mañana ningún comentario en los círculos oficiales ingleses sobre los informes de Ankara de que las potencias anti-Eje habían suspendido el envío de materiales de guerra a Turquía, según un despacho de Londres. Semecante paso no causaría sorpresa, dice Neal, porque las potencias anti-Eje se pueden desprenderse de materiales de guerra si se usan contra el enemigo, así en Turquía, así en Grecia. (Continúa en la última página)

# ONDRES SUFRE UN ATAQUE MAS

### Sobre diferentes partes de la ciudad cae gran número de bombas

(De la Agencia Domei) Lisboa, 2 de marzo.—La Luftwaffe alemana realizó anoche otro gran ataque sobre Londres. El comunicado de los cuarteles generales del Fuhrer dice que pesados aviones de reconocimiento y bombarderos lanzaron una gran variedad de bombas explosivas e incendiarias en varias partes de la ciudad. Se produjeron numerosos incendios y extensa destrucción.

Un informe de Berlín describiendo el tal dice que el zumbido de los aviones alemanes que volaban sobre el Canal se podía oír por 30 minutos. Además, numerosos indicadores luminosos señalaron el área del ataque e hicieron posible el ataque exacto contra bombas explosivas e incendiarias.

# Stilwell herido y Halsey, muerto

(De la Agencia Domei) Tokio, 3 de marzo.—Según la edición del 23 de febrero del "Canton Free" un diario Chungking, el Teniente General Joseph Stilwell, Comandante en Jefe de las Fuerzas de Estados Unidos en India, fue herido por el fuego de artillería japonesa durante su reciente inspección al frente birmano. El periódico también informa que varios miembros de su séquito así como otros oficiales fueron muertos o heridos.

Se dice que Halsey fue muerto en Salomon (De la Agencia Domei) Zurich, 2 de marzo.—El semanario ilustrado suizo, Schweizer Illustrierte Zeitung, ha informado que el Vicealmirante William Halsey, comandante en jefe de la flota americana en el sudoeste del Pacifico, fue muerto en el puerto de su buque-ingenio en una batalla naval en las islas Salomon.

El informe añade fuego a las especulaciones sobre la suerte que le cabe a Halsey. (Continúa en la última página)

# Los anti-Eje suspenden el envío de materiales de guerra a Turquía

(De la Agencia Domei) Estocolmo, 2 de marzo.—El correspondiente diplomático de Reuters, Randal Neal, informa que no hubo esta mañana ningún comentario en los círculos oficiales ingleses sobre los informes de Ankara de que las potencias anti-Eje habían suspendido el envío de materiales de guerra a Turquía, según un despacho de Londres. Semecante paso no causaría sorpresa, dice Neal, porque las potencias anti-Eje se pueden desprenderse de materiales de guerra si se usan contra el enemigo, así en Turquía, así en Grecia. (Continúa en la última página)